

謹賀新年



新年あけましておめでとう
ございます。年頭にあたり町
民各位のご健勝とご多幸を
心からお祈り申しあげます。
今年も干支も振り出しの子
の年となりましたが、町政に
おいても合併4年目の春を迎
え、心新たに町の発展を期し
て参りたいと存じます。各位
の格別のご協力を切にお願い
する次第であります。

昨年は参議院議員選挙が
執行され、与党の歴史的な敗
北から安倍総理が退陣され、
福田内閣が発足しました。衆
参のねじれ現象から政治が
停滞し、経済、社会の様々な
分野で先行き不透明な状況に
あります。

一方、鳥取県では片山知事
の退任を受け平井知事が誕生
しましたが、新しい指導者と
してご活躍を祈念するととも
に、新しい県政とよく協調し
て町の発展を期さねばならな
いと決意しているところであ
ります。

このような中、我が南部町に
おきましては春に「S A N チ
ヤネル」が開局いたしました。
C A T V 網の敷設により
情報通信基盤整備が完成し、
情報化社会への体制整備が出
来た訳であります。

6月からは議会中継も始
まり、町政が身近な茶の間の
話題となりましたし、町内の
様々なイベントも紹介され、
合併後の町づくりで一体感の
醸成に計り知れない効果を
発揮し、町づくりへの関心が
飛躍的に高まったものと思
います。

今後におきまして、双方向
でのやり取りができるC A T
V の機能を生かした「安否確
認」や「健康づくり」「町政モ
ニター」など様々な分野に夢
が広がって行きますが、当面
は出来るだけ多くの皆様にS
A N チヤネルに登場を願ひ、
皆様から愛されるS A N チヤ
ネルの充実に向けてまい
りたいと思ひます。皆様の暮
らしを支える大切な情報ツ

ルとするためにご協力をよろ
しくお願い致します。

次に3月議会では、合併以来
訴えて来ました地域振興区
設置条例が制定され、7月に
は町内7地区において地域振
興協議会が発足しました。

新町における町づくりの基
盤整備であり、色々な議論は
ありましたが大方の皆様のご
理解とご協力をいただき発足
し殊のほか嬉しく思っており
ます。

地方分権の時代となり地方
の自立が強く求められる様
になりましたが、地方分権の
真髄は「自ら決定し結果につ
いて責任を負う」という事と
捉え、そのための条件整備を
進めてきた訳であります。

国の護送船団方式で守られ
てきた町も、町行政にお任せ
頂いていた地域も、いきなり
「決定し責任を負う」といっ
ても難しいことですから、住
民の皆様と行政とが良く相談

して、様々な課題や地域の方
向けなどを誤りなく進める
ために、協働して行う場を作
ったわけです。

それぞれの地域振興協議会
では特徴的な取り組みがス
タートしました。

「ウド」を地域の特産品に育
てようと試験圃への植え付け
ができました。高齢者が散歩
で疲れた時にひと休みできる
ベンチも配置されました。人
に優しい地域づくりの一環で
す。また河川パトロールを行
って環境美化運動の取り組
みが始まりました。このよう
な地域の実状に合わせた特徴
的な取り組みの中から、活動
を通じてコミュニティの活性
化を図られると共に地域への
愛着や誇りが醸成され、それ
が地域再生のエネルギーとな
って力強く明るい南部町の発
展が図られるものと確信して
います。

皆様には従来から町づくり
にご協力を頂いて参りました
が、今まで以上に身近な場で
身近な皆さんと共に、地域の
実情に合ったやり方できめ
細かい取組をして行こうとす
るものです。どうぞ積極的に
参画して頂き子供や孫に誇れ
る地域を、より良い町を、今
を生きる我々の務めとして造
って行こうではありませんか。

町政においては、今日まで皆
様の暮らしを支える様々な基
盤整備を大きな仕事として取
り組んでまいりました。

まず上下水道施設の改良や
完成によって生活環境基盤整
備がほぼ完成しました。また
待望久しかった180号バイ
パスの着工で道路交通基盤の
充実を図り、西伯病院の改築
によつて安心して暮らし続け
ることのできる基盤が、加え
て情報通信基盤や分権時代の
町づくりの基盤が整ったとい
うことにおいて、大きな基盤
整備はほぼ目途をつけること

ができたと考えています。こ
の上は町民の皆様自身がこれ
らの基盤の上に立って、様々
な可能性にチャレンジして自
己実現を果たし、自らの暮ら
しの質を高め「この町に住ん
で良かった」と誇りを持って
暮して頂きたいと願うもので
あります。

南部町には教育施設の改善
や農業の問題、少子高齢化対
策、若者定住、行政改革など
解決しなければならぬ課題
は数多くありますけれども、
様々な基盤づくりがほぼ整っ
た今、これらの課題を皆様と
手を携へ相談しながら明るく
楽しく進めようと考えており
ます。どうぞ旧に倍してご理
解ご協力をお願いする次第で
あります。

終わりに皆様方のご健勝と
ご多幸を重ねてお祈りいたし
まして年頭のご挨拶といたし
ます。

南部町長 坂本昭文